



FEDERACIÓN IBEROAMERICANA
DEL OMBUDSMAN

REUNIÓN DE ADPRA

12 y 13 de marzo de 2015

La Asociación de Defensores del Pueblo de la República Argentina se reunió en San Juan de ese país. Se constató la presencia mayoritaria de los integrantes de esta Asociación.

La apertura fue realizada por el Defensor del Pueblo anfitrión, Dr. Julio César Orihuela, quien se refirió a los avances de ADPRA desde sus primeros días. Posteriormente, el Presidente de la Asociación, Dr. Sebastián Vinagre, habló sobre los proyectos que impulsa la entidad que preside.

Seguidamente, del Defensor del Pueblo de Paraguay y Presidente de la FIO indicó las posibilidades del trabajo de la FIO en esta nueva época.

El 13 de marzo de 2015 prosiguieron las deliberaciones. En la ocasión, el Gobernador de la Provincia de San Juan, José Luis Gioja, expresó su adhesión a las gestiones defensoriales por la vigencia de los derechos humanos y en particular por los derechos de las personas de menores recursos.

Luego el Presidente de la FIO manifestó que está para cooperar con las entidades nacionales, regionales y locales. El trabajo de los Defensores encuentra nuevos retos diferentes a la época de la resistencia contra la dictadura. En aquellos tiempos lo prioritario era trabajar por los derechos civiles y políticos. Hoy día las asociaciones y federaciones deben acompañar los esfuerzos de formular recomendaciones sobre asuntos hoy visibles y candentes sobre medio ambiente, transparencia, anticorrupción, desempleo, pueblos originarios, vivienda, acceso a la justicia, migración, eficiencia pública, no discriminación, lucha contra la pobreza.

El Presidente de la FIO también manifestó su confianza en la tarea de los defensores y defensoras del pueblo de nuestras comunidades en donde los poderes fácticos pretenden colocar sus intereses sobre los derechos humanos y en donde muchos organismos gubernamentales se encuentran aislados ante las presiones de los sectores ocupados en defender situaciones de privilegio.

La agenda analizada por ADPRA ha sido muy rica y se han elaborado conclusiones gracias a la participación de cada asociado.

El Gobernador de la Provincia de San Juan, en un diálogo con el Presidente de la FIO, expresó su admiración al pueblo paraguayo y recordó que el Paraguay había recibido a uno de los hijos más importantes de la República Argentina, el Maestro Domingo Faustino Sarmiento.

Igualmente, el Presidente de la FIO se reunió con el Presidente de ADPRA, Dr. Sebastián Vinagre, y el Defensor del Pueblo de la Provincia de Jujuy, Dr. Víctor Galarza.